運動会に向けて

10月1日(土)以上児運動会が行われました。 今年のテーマは「めざせ!宝島」。

友だちと協力したり、自分の力を発揮しながら各クラス、 かけっこ、競技、パラバルーン、太鼓等に取り組んできま した。

日々生き生きと取り組む中で時に上手くいかない事もありましたが、保育士に励ましてもら いながら前向きに頑張ることができました。運動会の取り組みを通し、目標に向かって頑張る気持 ちや、友だちと協力する大切さ、出来た時の喜び等沢山のことを学び、感じることが出来ました。

また、10月7日(金)に未満児クラスは子どもと職員一緒に、運動会ごっこが行われます。

0歳児クラスはハイハイや山登り、1歳児クラスは直線でのかけっこ、2歳児はトラックを1周走ります。 他、体操をしたり、今年は入場行進にも挑戦します!

その日に向けて、体操、かけっこ等を大いに楽しんでいます。







冬野菜を植えました!



柏木農園冬野菜の栽培が始まりました!ちゅうりっぷ組はほうれん草、さくら組は大根、ひまわり 組は白菜を植えました。

ちゅうりっぷ組さんが丁寧にほうれん草の苗を植えているところをウッドテラスで遊んでいたすず らんさんが見学する場面があり、それ以来部屋から畑の様子を見ては、「葉っぱが大きくなったね」 等と野菜を観察しては、生長を楽しんでいます。

以上児クラスの子ども達は、日々野菜の生長過程を観察しながら、楽しんで水やりをしています。 収獲の日を心待ちに、今後も大切に育てていきたいと思います。



















散歩に行きました!



未満児クラスを中心に、保育園周辺や熊野神社、六幽庵等、それぞれの場所に散歩に行きました。 2歳児クラスは誘導ロープにつかまり、前後左右の友だちと歩幅を合わせながら上手に歩くことが 出来ました。六幽庵ではドングリ拾いに夢中になり、拾ったドングリを手の平にのせ嬉しそうな表情 べ

「先生、ドングリだよ!」と見せてくれました。帰りは疲れた様子もありましたが、保育園までしっか り歩いて帰ることができました。0.1歳児クラスはベビーカーや避難車に乗って行きましたが、行き 交う車を見て指差しをしたり、道行く人に「行ってらっしゃい!」と声をかける等可愛い姿が沢山見 られました。様々な事に目を向けたり、秋の自然に触れることが出来、どのクラスも楽しんで散歩に 行くことができました。今後も、天候を見ながら積極的に園外に足を運びたいと思います。

